
▶募集人員　10 人程度（応募者多数の場合は選考）
▶応募資格　市内在住の高校生（高校は市内外問いません）で、保護者の
同意が得られる方
▶任期　令和５年３月 31 日金まで
▶審査・決定　市が選考し、結果は応募者に通知します。また、決定者の
保護者と在学中の学校長へ連絡します。
▶応募方法　指定の申込書へ必要事項を記載し、郵送または持参により政
策企画課まで提出してください。
※詳しくは、市ホームページまたは政策企画課、各市民
センター、文化の杜交流館コモッセ、市内図書館に備え
付けている募集要項をご覧ください。
問 政策企画課 政策推進班  ☎ 30-0205  E-mail：seisaku@city.kazuno.lg.jp

第６期かづの高校生広報室員募集

高校生ならではの視点で市の魅力を発信高校生ならではの視点で市の魅力を発信
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　コロナ禍で活動が制限されましたが、広報室員と
していろいろな場所に行ったり、たくさんの方に取
材したりして、とても良い経験ができました。SNS
や広報かづので、市内外の方々に魅力を発信できた
と思います。3 年間の活動を通して、鹿角にはまだ
まだ知らない魅力がたくさんある事を知りました。
これからはその魅力を自分で探し出したいと思いま
す！（よっちん）

　今年度の活動を振り返って、
また新たな魅力を発見すること
ができたと感じています。
　3 年間を通して、市内に住ん
でいても行く機会がない所に行
くことができて、楽しい経験が
できました！これからもさまざ
まな活動を続けていってもらい
たいです！（あっちん）

　この 1 年間活動してきて、鹿角の
ことをよりたくさん知ることができた
と思います。後生掛温泉や尾去沢鉱山
などの歴史を広報室員の皆さんと楽し
く知ることができてよかったです。
　私は、4 月からは鹿角を離れてしま
いますが、鹿角のことが大好きなので
たくさんの人に鹿角の魅力を知っても
らえるようにこれからも頑張っていき
たいと思います。 （とっちん）

　3 年目の 1 年を振り返ると、今まで経
験したことの無いことや知らなかったこと
を知り、鹿角の魅力を改めて感じた 1 年
になりました。SNS への投稿はできなかっ
たのですが、取材で見つけた魅力を広報
で発信させていただきました。1 番印象的
だったのは成人式でした。なかなか成人式
に行く機会もなかったので、新鮮で取材を
してみていいなと感じました。高校は卒業
してしまいますが、鹿角の魅力を違った形
で発信出来たら嬉しいです。（Saki）

　高校生が広報室員となり、風景や祭り、地域行事などの愛すべき鹿角の魅力を自由な発想で発信していく「かづ
の高校生広報室」。令和 3 年度は、第 5 期の室員 11 人で活動しました。今回はその活動について、室員のみなさ
んに振り返ってもらいました。

　今年の高校生広報室では、参
加できなかった日がありました
が、鹿角市の知らなかった場所や、
知っていたが詳しくなかったよう
な場所を見たり、たくさん体験で
きたりしたのでとてもいい経験に
なりました。
　来年度はもっとたくさん活動
し、鹿角市の良さを広めたいで
す！（Taj）

　1 年間の活動を通して私は鹿角市内でも知
らなかった場所を知ることができたり、取材
場所の方の説明を聞いてよりその場所につい
て知ることができました。また、成人式でイ
ンタビューするときに自分から聞くという経
験もすることができてよかったです。これか
らも鹿角市について知ったり魅力を探してい
きたいと思います。（おんくん）

　高校生広報室の活動をしてみて、鹿角の
良さを再発見し、発信することができたと
思います。普段何気なく見ている景色や場
所は、他の県からするとその場所ならでは
の風景なんだと感じると思います。なので
鹿角のその部分を見つけることができて良
かったです。 （かのん）

　高校生広報室に参加して 1 年、
私はこの 1 年間で鹿角の良さを再
確認することができました。
　鹿角の魅力あふれる場所に行った
り、温かい人たちに触れ合ったりし
て、私はこの鹿角で育つことができ
てとても幸せだと感じました。
　これからもこの気持ちを忘れずに
鹿角の良さを再発見していけたらい
いなと思いました。（みき）

　高校生広報室員としての活動を通し
て、今まで見えなかった鹿角市が見えた
気がします。自分ではなかなか行く機会
がないところにも取材に行けたり、貴重
なお話を聞けたりと鹿角市の良さをたく
さん知ることができました。
　今後も色々な所に注目して素敵な鹿角
市を見つけていきたいです。一年間あり
がとうございました、楽しかったです！

（えり）

　今年度の活動を振り返って、鹿
角に住んでいても気づくことので
きなかった魅力を知ることができ
ました。鹿角の自然をブルーベ
リー狩りや滝めぐりを通して感じ
ることができ、いい経験になりま
した。これからも鹿角の魅力を発
見・発信してよりたくさんの人に
鹿角の魅力を知ってもらえるよう
に頑張りたいです。1 年間ありが
とうございました！（しゅう）

　1 年間ありがとうございました。ずっと気に
なっていた広報室員の活動に参加することがで
きてとてもうれしかったです。私は普段見るこ
とができない、アルパスのジャンプ台からの景
色がすごかったのが一番印象に残っています。
活動前よりも鹿角の良いところを見つけること
ができて、改めて鹿角っていいところだなって
思ったと同時に、もっと良さを発信したいと思
いました！（なかむー）
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